

Claudia se la pasa copiándome.- Ebrard

JORGE RICARDO

“Canchero”, Marcelo Ebrard inauguró un torneo de fútbol en el que se presentó como mediocampista, delantero y portero, el que mueve y protege el balón en la sucesión presidencial y hasta el que es imitado por Claudia Sheinbaum.

“Mándale copia a Claudia para que haga el suyo, (porque) se la pasa copiándome”, dijo sobre un campo de pasto sintético, mirando su gorra guinda con el nombre de su torneo de fútbol “El Carnal del Barrio”.

El ex Canciller que aspira a ser candidato presidencial por Morena llegó con su esposa, Rosalinda Bueso, al estadio de Fútbol Santa Fe, un pequeño club deportivo y campo de gotcha en el Barrio de Ameyalco, donde fue anunciado como el crack, el goleador de la Oposición, el portero que atajó el Covid-19 y el que le metió 10 goles a la inseguridad en la CDMX.

“Soy delantero, ando en la media hasta de portero me han metido. Soy el 10, el que mueve el balón, ahí ando moviéndolo allí, ando repartiendo y cuidando el balón también de que no se te barran”, aseguró Ebrard, entre cuatro figuras de cartón de él mismo.

Falló tres penaltis en el partido inaugural entre los Tepichines y el Everton, que apenas completó el equipo y jugó con improvisadas playeras guindas.

Después, en rueda de prensa, Ebrard festejó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador haya reconocido que quien redujo la inse-

guridad en la Ciudad de México fue él, y no Sheinbaum, quien había presumido el logro como suyo.

“Muy importantes los comentarios que hizo el Presidente, porque esencialmente lo que se diseñó y puso en práctica en la Ciudad de México, lo hicimos en equipo él y yo, yo fui su Secretario de Seguridad y después como Jefe de Gobierno llevamos a su realización todo ese plan”, sostuvo.



Portando el 24 en su playera, Marcelo Ebrard ayer acudió al estadio de Fútbol Santa Fe en el Barrio de Ameyalco.

